

On a reçu ça

100% pour l'hôpital !

Catherine Delalande a souhaité réagir, suite à la dernière réunion organisée par le comité de défense de l'hôpital de Vernon.

« L'hôpital de Vernon a récemment été la cible d'une polémique menée par quelques individus qui en ont fait leur fonds de commerce politique depuis des années. Ils n'ont cessé d'annoncer la mort prochaine de l'hôpital de Vernon mais leur subtil diagnostic se heurte aux faits : la maternité, qui traversait des périodes très inquiétantes il y a plusieurs années, est maintenant confortée avec le recrutement d'une nouvelle responsable de service, une équipe consolidée et 700 accouchements par an. Il n'y a aucun projet de suppressions de spécialités, l'hôpital compte une équipe complète de jeunes endocrinologues-diabétologues, et un médecin interniste a récemment été embauché. Malgré le départ d'un pneumologue, l'équipe a pu être reconstituée, l'unité de gastro-entérologie-endoscopie fonctionne parfaitement et nous avons pu maintenir une consultation de cardiologie avec toutes les explorations cardio-vasculaires non invasives.

Sans doute par négligence, les «camarades» médecins ont oublié d'évoquer que le scanner va être remplacé par un scanner de dernière génération, qu'en octobre un deuxième appareil IRM sera opérationnel, qu'en mai 2020, le premier appareil IRM sera remplacé par un nouvel appareil et que, loin de fermer, les urgences de Vernon vont être réhabilitées en 2021.

Voilà pour les faits mais je ne me fais guère d'illusion. Dans six mois, les mêmes individus reviendront encore dénoncer l'avènement de «l'hôpital entreprise», la «logique comptable», la «mort du service public», le «manque de personnel, de moyens» et, in fine, annonceront la mort prochaine de l'hôpital. (...)

Je ne nie pas les difficultés de la pratique quotidienne face à des demandes croissantes mais il faut constater les compétences et le grand professionnalisme du personnel. Les vrais défenseurs de l'hôpital sont ceux qui travaillent à son amélioration et qui, lorsqu'ils voient des difficultés, imaginent tout de suite des solutions (...)

Catherine Delalande, conseillère départementale de Vernon, vice-présidente du CS de l'hôpital